

2月に入り、先日の10年に一度の極寒から、少しずつ気温も上がって来ておりますが、朝晩はまだまだ寒い今日この頃、お変わりは御座いませんでしょうか？コロナ感染のニュースと同様にインフルエンザも3年ぶりに大流行しているニュースが毎日テレビで流れており、福町亭でもコロナとインフルエンザ両方の感染に気を付けながら運営しております。まだまだご利用者様、ご家族様にも不安とご心配をお掛けしておりますが、面会の全面的解禁まで、今しばらくお待ちください。それまでは、当面今まで通りの対応とさせていただきます。

## 有料老人ホーム 福町亭 入居状況

入居者数 27名 (男性6名、女性21名)

有料老人ホーム 福町亭

### 1月お誕生日のご利用者様



### 1月壁画制作「卯年～」



コロナ&インフルエンザに気をつけましょう

皆さんいつも有難う御座います☆☆☆

### 久しぶりに散髪しました～



年末・年始のコロナ禍の影響で、散髪が出来ていませんでしたので、皆さんうれしそうです♡

### ～ある日の日常～



コロナ禍ではありますが、デイへ行ったり、施設で調理体験したり、壁画制作したり～(´艸`)